

# Aumentará Iron Cast su producción al 95%



**HORA CERO**

## POR ESQUIVAR AUTO Embiste puesto de comida en el Juaréz

Cuatro mujeres lesionadas y considerables daños fue el saldo del aparatoso accidente que movilizó a paramédicos y autoridades.



Canacintra reiteró la importancia de que la proveeduría local sea considerada en los trabajos de arranque y operación de Altos Hornos de México.

## Esperan venta de AHMSA a la Ira

Empresarios confían en que se pueda avanzar en la reactivación económica local



Empresarios de la región Centro permanecen atentos al proceso de subasta de Altos Hornos de México, con la confianza de que la empresa se venda durante la primera convocatoria programada para el 27 de febrero, lo que permitiría avanzar en la reactivación económica de la localidad. El presidente

**LOCAL / PÁG. 2**

El 2026 es un año positivo para esta empresa que fabrica monoblocks

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

Con un arranque de año positivo y una recuperación gradual del mercado, la empresa Iron Cast estima incrementar su nivel de producción entre un 90 y un 95 por ciento para el mes de marzo, esto a pesar de la incertidumbre por el tema de los aranceles, los cuales no han impactado de manera directa a la compañía.

Jaime Montoya Segura, director de Operaciones de la empresa Iron Cast informó que el arranque del 2026 se dio de manera positiva para la empresa dedicada a la fabricación de monoblocks, en donde se cuenta con grandes expectativas.

Externó que a diferencia de otras empresas en las que se ha tenido una contracción en el mercado, en la industria de vehículos pesados se prevé una estabilización para el mes de marzo, en donde ya se preparan con nuevos proyectos.

Señaló que actualmente la planta opera en un 70 por ciento de su capacidad, sin embargo se prevé que para el mes de marzo, se pueda



La empresa Iron Cast prevé elevar su nivel de producción hasta un 95 por ciento para el mes de marzo, tras un arranque de año positivo.

incrementar la producción hasta un 90 o 95 por ciento, regresando a los niveles que se tenían anteriormente.

En cuanto al tema de los aranceles, mencionó que si bien se presentó cierta afectación en la cadena de suministro, los productos que fabrica Iron Cast como monoblocks y cabezas para motores de camiones y maquinaria pesada, no se vieron afectados de manera directa por esta medida.

Indicó que a pesar de que se mantenga la amenaza de Estados Unidos, ya se puede llevar a cabo una planeación con base a los

impuestos que se aplicaron durante el 2025 y tener un panorama real.

“En parte si nos pegó, pero ya estamos planeando mejor, tenemos mejores expectativas porque ya sabemos cuántos son los aranceles, ya con eso ya podemos programar mejor para este año”.

Montoya Segura indicó que la medida de reducción de jornadas aplicada durante el 2025 quedó atrás, luego de mantenerse por cerca de 6 meses, en donde se aplicó con el fin de mantener la plantilla laboral.

**LOCAL / PÁG. 2**

@periodico\_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



## Vienen más empleos para Coahuila: Manolo

Destaca a Coahuila en el top 3 nacional en generación de nuevos empleos y primer lugar en formalidad laboral



Largas filas y esperanza en Monclova: IronCast recluta personal ante la crisis laboral

## Abarrotan ex obreros jornada de empleo

Desde temprana hora, se registró una fila de cerca de 160 personas que esperaban su turno para entregar solicitudes

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

Este martes, las oficinas de la Subsecretaría del Servicio Estatal del Empleo en Monclova lucieron abarrotadas ante la jornada de reclutamiento de la empresa IronCast. Desde temprana hora, se registró una fila de cerca de 160 personas que esperaban su turno para

entregar solicitudes de empleo, buscando una de las vacantes que la compañía ofertó para paliar la difícil situación económica que atraviesa la Región Centro del estado.

La gran afluencia evidenció la urgencia de empleo en la zona, especialmente para quienes han quedado fuera del mercado laboral tras el colapso de la siderúrgica local.

**LOCAL / PÁG. 2**



realiza gracias a la coordinación con el empresario Roberto Garza. Esta obra tiene como objetivo ofrecer entornos seguros, funcionales y adecuados para la formación de niñas y niños desde sus prime-

## Supervisan reubicación de Jardín de Niños

La obra de reubicación que se realiza en Estancias de San Juan Bautista busca garantizar espacios seguros y adecuados para niñas y niños.

STAFF / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

Monclova, Coah.- Como parte del trabajo coordinado entre el Gobierno Municipal de Monclova y el gobernador Manolo

Jiménez Salinas, el alcalde Carlos Villarreal Pérez realizó un recorrido de supervisión por la obra de reubicación del Jardín de Niños “María de Jesús Ceniceros Martínez”, en Estancias de San Juan Bautista, que se

**LOCAL / PÁG. 2**

